

海外ホームステイ研修 in Australia 最終日

オーストラリア滞在の最終日、良いお天気に恵まれて良かったです。昨日はホストファミリーと過ごす最後の夜だったので、楽しく過ごせたのではないのでしょうか。学校への最後のドロップオフの後も涙を流して最後のお別れの挨拶をしていた生徒たちもいました。一週間でしたが、すごく濃い時間を過ごしたのではないのでしょうか。



全員の集合が完了し、いざ出発しようとなった時に、乗る予定であった飛行機が 3 時間遅れているという連絡が入りました。なので、午前中はケアンズの観光地でもあるボタニックガーデンに行くことになりました。植物がたくさんあったり、山道を登ったりしていろんな自然に触れ合いことができましたと思います。最終日でしたが、たくさん歩いて少し疲れた様子でした。



それから空港に移動し、SPC に作ってもらったランチを食べました。オーストラリアで食べる最後のランチはサンドウィッチとバナナとオレンジジュースでした。昼食後はチェックインに向けての最終の確認を行いました。日本に帰国するのに色々な手続きや書類があるので、みんな真剣に聞いて準備をしていました。そして、荷物を預けた後はSPCのオーナーであるタカさんから最後の挨拶がありました。すごく感動的な言葉をいただけて涙する生徒もいました。コロナ禍という状況でも受け入れてくれたSPCのスタッフには感謝したいです。SPCのスタッフのみなさんに暖かく見送られて、無事飛行機に乗ることができ日本に帰国しました。



2年間開催できていなかった海外研修を無事成功で終わらせることができ、協力してくださった旅行会社や現地のスタッフ、参加生徒の保護者の皆様及び関係者の方々に感謝申し上げます。コロナ禍でしたが研修に参加できた生徒たちは、すごく成長して帰ってきました。この経験を糧にこれからの人生を精一杯歩んでいってほしいですね。また来年の海外研修も楽しみにしておいてください。ありがとうございました。

●付き添い教員の紹介



英語科 村川徹弥
この研修のレポート担当していました。



英語科 坂本朱美
研修中は生徒と常に英語で会話して、
英語を話そうとする姿勢を教員自ら示していま
した。

●藤井寺高校を担当してくれた現地サポーターの紹介



Dear Lisa, Bella and Honami

Thank you very much for your support.
This study abroad program couldn't be successful without you guys. We really, really appreciate that. We hope you will keep in touch with us and will come to Japan and visit us in the future. We wish your luck. Thank you.